



*Sr Garcia Vides
dando las
gracias*

a pesar suyo negar lo pedido para las bolonias veraniegas

La Sociedad quedó enterada de la carta que le dirige el socio don Diego García Artes dando las más afectuosas gracias por el acuerdo tomado hace pasadas sesiones de consignar en actas el pesar de la corporación por el fallecimiento de su esposa y por el sentido pesante que se le dirigió.

Igual acuerdo recayó al darse cuenta del atento saludo que dirige el Sr Abellán Martínez participando su nombramiento de Patrono Regional del Museo del Pueblo Español

Dada cuenta del atento saludo que dirige el Presidente delegado del Comité Sederé acompañando un folleto "La cría de la seda y el cultivo de la morera" la Sociedad acordó mostrar su reconocimiento a dicho Sr Presidente y que el folleto remitido pase a la Biblioteca.

Siendo favorables los informes públicos emitidos en el expediente para el ingreso como socio residente de Don José Campillo López ^(cam) se procedió a la votación definitiva siendo admitido por unanimidad

*Exposición
de la Academia
de Bellas
Artes*

Terminado el despacho por el Sr Presidente se dio cuenta a la corporación que se había realizado la Exposición de los trabajos de los alumnos de la Academia de Bellas Artes y de la Clase de Labores, trabajos que verdaderamente llamaron la atención y con especialidad las labores de las señoritas, recibiendo de todos los visitantes las más efusivas felicitaciones. La Sociedad acordó consignar en acta su satisfacción por las noticias que se le daba y que le otorgaba el más expresivo voto de gracias a los Profesores de las distintas clases de la Academia

*Gestión
discurso
magistral
cursa 1935/36*

Seguidamente el mismo Sr Presidente dio cuenta de los trabajos que está realizando preparatorios para la celebración del acto de la apertura de curso inmediato y la Sociedad acordó aprobar cuantas gestiones haga su Presidente para ello y se le otorgó el más amplio voto de confianza

*Asunto
finca El
Bolo del
Zorro*

El Sr Presidente manifestó que tenía que dar cuenta de un asunto de sumo interés para la Sociedad y se trataba de la finca que está posee en el Puerto de la Cadena, llamada "Bolo del Zorro". Ha tenido ocasión de ver que por el Boletín Oficial de la Provincia se llama a todos los dueños de fincas

